Fecha Sección Página 17.08.2009 República 4

EN BREVE

MICHOACÁN

PRONOSTICAN MÁS DAÑOS POR FENÓMENOS NATURALES El Sol de Morelia

POR ÉLIDA OCHOA

MORELIA, Mich. (OEM-Informex).- Por su ubicación geográfica, Michoacán sufrirá serias afectaciones con fenómenos naturales que van desde la llegada de megahuracanes en los años subsecuentes y, en algunos otros lugares, persistirá la sequía, ello pese a que no es una entidad considerada de riesgo por el calentamiento global dentro del territorio nacional.

Así lo advirtió el vicepresidente de la Cámara de Diputados, José Luis Espinosa, tras alertar que el estado sí estará propenso a fenómenos marítimos y a la seguía.



 CRECE EL número de paisanos que se quejan por extorsiones.



Página 1 de 1 \$ 2781.76 Tam: 86 cm2